

2. April 2019

Medienmitteilung

Zwei Wechsel im Verwaltungsrat der Insel Gruppe

An der ordentlichen Generalversammlung vom 21. Juni 2019 stehen im Verwaltungsrat der Insel Gruppe zwei Wechsel an. Anne-Geneviève Bütikofer und Michèle Etienne stellen ihre Ämter aus beruflichen Gründen zur Verfügung. Die Nachfolgesuche ist eingeleitet und wird vom Verwaltungsratspräsidenten Bernhard Pulver geleitet.

Anne-Geneviève Bütikofer führt seit Herbst 2018 den Spitalverband H+ als Direktorin. Mit dem Stellenantritt verbunden war die Auflage, aus dem Verwaltungsrat der Insel Gruppe auszutreten, dem sie seit 2016 angehört. Mit ihrem Rücktritt kommt Anne-Geneviève an der ordentlichen Generalversammlung vom 21. Juni 2019 dieser Forderung nach. Auf den gleichen Zeitpunkt gibt auch Michèle Etienne ihren Rücktritt. Als Mitinhaberin der Innopool AG möchte sie sich künftig stärker auf ihr Geschäft fokussieren. Michèle Etienne ist seit 2006 Mitglied des Verwaltungsrats.

Der Prozess der Nachfolgesuche wurde von Bernhard Pulver, dem Verwaltungsratspräsidenten der Insel Gruppe, eingeleitet: «Mein Ziel ist es, erneut zwei Verwaltungsrätinnen für das neunköpfige Verwaltungsratsgremium zu gewinnen. Als wichtige Verbindungsstelle zwischen Gesundheitsversorgung, Forschung, Bildung und Wirtschaft, benötigt die Insel Gruppe an der Spitze unterschiedliche Blickwinkel, welche gemeinsam nachhaltige Lösungen und Zukunftsperspektiven sicherstellen».

Auskünfte

Medienstelle Insel Gruppe, 031 632 79 25, kommunikation@insel.ch